

Le gouvernement vénézuélien pour le respect de la loi des prix



Caracas, 28 juin, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a encouragé les forces révolutionnaires à s'unir dans la lutte pour la relance de l'économie nationale.

L'exécutif vénézuélien s'est fixé pour but de faire respecter la loi des prix pour faire face aux entités commerciales promouvant la guerre économique et la spéculation.

Une opération de révision et contrôle a lieu au Venezuela à partir d'aujourd'hui et jusqu'à samedi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/165737-le-gouvernement-venezuelien-pour-le-respect-de-la-loi-des-prix>



Radio Habana Cuba